

Abg. Frohnhöfer wies auf einen neu gegründeten Initiativkreis für Pflege- und Adoptiveltern im Rhein-Sieg-Kreis hin und schlug vor, die Initiatoren in einen der nächsten Jugendhilfeausschusssitzungen einzuladen, damit diese ihr Projekt vorstellen können. **Ltd. KVD'in Schrödl** teilte dazu mit, dass bereits eine gute Zusammenarbeit zwischen dem Pflegekinderdienst des Kreisjugendamtes und dem Initiativkreis bestehe. Sie sagte zu, auf die Initiatoren wegen einer Vorstellung im Jugendhilfeausschuss zuzugehen.